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２学期は文化祭や球技大会、高校説明会、3 年生の就

職試験や大学・短大進学のための推薦入試、2 年生の修

学旅行、1 年生の福祉実践教室など、たくさんの行事が

行なわれました。また、東浦町内で行われたイベントに

もボランティアにも参加しました。今回は、今まで紹介

できなかった生徒活動の様子をお知らせします。        

生徒会会計 伊藤 凌平（大府北中学校）  
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野球部 全尾張大会準優勝 

 

ミニサッカー 



カリモク家具株式会社 
私は、面接練習に力を 
入れました。初めのう 
ちは、普段使っている 
言葉が不意に出てしま 
い敬語が上手く使えま 
せんでした。しかし、 
先生方の協力もあり少しずつ上手く答える
ことができるようになりました。 
社会に出た時しっかりとした言葉遣いがで
きるように普段から意識して生活しなけれ
ばいけないと学びました。 
       横山 七星 雁が音中学校 
 
 
 
 
 
 
 

 

トヨタ車体株式会社 
私が就職試験に向けて 
頑張ったことは、面接 
練習です。学科の勉強 
ももちろんやりました 
が、先生から面接がと 
ても大切と言うことを聞いたからです。私
は人の目を見て話すことが苦手なので、そ
れを直すためにたくさんの友達や先生と練
習をしました。当日の試験では、自信を持
ってやることができました。    

中濱 達也 刈谷南中学校 

東海旅客鉄道株式会社 東海鉄道事業本部 
私は、就職するために 
頑張ったことは、面接 
です。学科の勉強もも 
ちろんしました。特に 
面接練習は先生にお願 
いしたり、友人とやっ 
たりして、どんな質問 
にも対応できるようになりました。その結
果、試験の日は、自信を持ってやれまし
た。これからは、社会にでてより厳しい環
境になるので頑張っていきたいです。        

高木 竣矢 阿久比中学校 

アイシン精機株式会社 
私は入学時から就職を考えて 
いました。だから三年間皆勤 
を目指して高校生活を送って 
きました。また、定期テスト 
で毎回上位をとることを目標 
にして、常に計画を立てて行動してきまた。
皆さんも日頃から計画を立てて行動し、体調
管理に注意して生活を送ってください。  

尾藤 紅音 豊明中学校 

 

  

日本郵便株式会社東海支社 
私は、就職に向けて面接練習 
をおもに取り組みました。 
進路指導の先生にアドバイス 
をもらいながら何度も練習を 
重ねたおかげで、本番では、緊張せず落ち着
いて挑む事ができました。先生方の指導のお
かげで内定が決まったと思います。今後もこ
こで学んだ事を武器に心火燃やしてがんばり
ます。      岡松 響 大高中学校 
 

 

  

 

１０月２１日（日）吹上ホールにて、「高校生ＩＣＴカンファレンス 2018」が開催されました。 

ＩＣＴ機器を活用して課題解決を目指し、今回は「１８歳成人化を控えて」というテーマでグループに 

分かれて熟議を重ねました。 愛知県では初開催となります。今回、県内８校が参加し、東浦高校からも

６名が参加しました。    参加代表生徒 １年 稲熊 紗季 （東浦中） 

最初は、堅苦しい会議かと思って参加し、とても緊張していました。 

この会議では色々な高校の方と話すことができ、すぐに緊張はなくなり、色々な 

考え方や思いを知ることができよい経験になりました。この経験を無駄にしない 

ように、これからの生活や人生に活かしていきたいと思います。 

 

中京大学 法学部 
私は、野球部に所属してい 
ました。大学に進学するこ 
とは、入学する時に決めて 
ました。帰りも遅く家での 
勉強がなかなか出来なかった分授業に集中
し、放課の時間も勉強し、定期テストでは上
位の成績を維持することができました。公務
員になる為内定率が高い中京大学にしまし
た。夢に向かって挑戦していきます。 
     近藤 伶央  東浦北部中学校 

 

名城大学 経済学部 
面接指導や相談にのって下さ 
った先生方、家族や友人には 
感謝しています。今自分がで 
きることをやろうという気持 
ちで、２年生からやってきた勉強に励み、落ち
着いた日々を送りました。 
        碓井 和志 東浦中学校 


